
Erster Beigeordneter Herr Schier merkt an, dass man zu bestimmten vorgegebenen Zeiten 
Anrufsammeltaxen im Vorgriff dort hin lenken könnte. 
 
 


